
Data: 09/07/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 15:30 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Jéssica C. Oliveira 

RESPONSÁVEL pela ATA Caroline de Freitas Conceição 

Tutora: 

Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

 

Participantes PETIANOS 

Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel Fagundes; Felipe V. 

Ferraz; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; Jessica C. 

Oliveira; Luana Carolina Kleinert; Marina M. Dotto; Natália C. da Costa; 

Nicole Adrielli M. Zemolin. 

 

1. Ausência - Petiana Gabriela não pode participar por problemas na conexão com internet. 

2. Odontorienta: Petiana Natália informou que a palestra dessa semana será realizada na 

semana que vem com a petiana Caroline, na terça feira dia 14/07/2020. 

3. Atualização Geral – Petiana Natália informou que está dando andamento no 

Informativo, atualizando a apresentação do Odontorienta da próxima terça e 

organizando os termos das videoaulas para posteriormente inserir nas pastas do Google 

Drive.  A petiana Giovanna G. está tentando marcar a reunião com o Jerônimo, fez a 

tabela sobre petianos que tivemos pouco contato no Grupo para o restante do Grupo 

preencher e não pode dar andamento no Acampavida essa semana. Petiana Giovanna K. 

fez alterações no projeto sobre Covid-19 e já enviou para o Felipe, e está na etapa de 

coleta de referencial teórico para o projeto de Desenvolvimento dos Petianos. Petiana 

Hanna ajudou o petiano Felipe na elaboração do IGTV sobre Doação de Sangue e deu 

andamento nas atividades da seleção. Petiana Nicole fez o documento sobre a sala do 

PET, deu andamento no Simpósio e vai dar andamento essa semana no projeto de 

Pacientes Especiais com o petiano Daniel. Petiano Felipe deu andamento no roteiro do 

IGTV sobre Doação de Sangue e como teve dificuldades na gravação do vídeo pediu para 

a petiana Luana gravar sua parte, e irá dar andamento no projeto sobre Covid-19. Petiana 

Camila deu andamento nas atividades do Simpósio e concluiu a parte teórica do material 

do Acampavida. Petiana Luana ajudou na elaboração do roteiro do IGTV sobre Doação 

de Sangue, atualizou as atividades do Acampavida, está na metade do curso de LIBRAS 

do IF, e deu andamento nas atividades do Simpósio. Petiano Daniel continuou a produção 

do roteiro para o Acampavida e está procurando referencial teórico para o projeto 

Pacientes Especiais. 

4. Relato PET-Live Acupuntura - O Grupo elogiou a escolha do tema e da Professora Maria 

da Luz Rosário de Sousa, que apresentou a Live no Instagram no dia 02/07/2020. Petiana 

Nicole relatou que nunca teve contato com o tema e achou muito interessante. Petiana 

Camila falou sobre o choque cultural com este tema que nos mostrou outro mundo. 



Petiana Natália também achou o tema interessante. Petiano Daniel elogiou a Professora 

escolhida. A Tutora Luísa contou que a Professora Maria da Luz tem muito interesse 

nesta área e quando ela começou suas pesquisas poucas pessoas acreditavam nas PIC’s, 

mas atualmente ela aplica estas práticas com apoio de mais professores nas clínicas da 

Unicamp, e percebeu que a mesma estava muito feliz por apresentar o tema na Live. 

Petiana Giovanna G. disse que ficou muito nervosa por ter que mediar a Live, mas que 

tudo correu bem, e ela gostou muito da experiência. Além disso, também informou que 

não apareceu a opção de apresentar imagens na Live. O Grupo relatou que esta dinâmica 

de Live foi mais interessante, sendo que a petiana fez perguntas e interagiu com a 

apresentadora durante toda a Live e não fez somente perguntas no fim. 

5. IGTV Doação de Sangue - Petiano Felipe informou que a ideia inicial para este IGTV era 

fazer um vídeo aparecendo além dele, as petianas Luana e Hanna, já que os mesmos 

estão responsáveis pelo projeto Circulação, sendo que cada um falaria uma parte; porém 

ele tentou gravar sobre “curiosidades/informações” sobre a doação, falando sobre 

tatuagem, piercing, quem pode doar, e não gostou do resultado, por isso pediu que a 

petiana Luana gravasse também a sua parte do vídeo. Petiana Nicole relatou que ficou 

chateada com a falta de comunicação, pois ficou registrado em ata que ela o auxiliaria 

na produção deste vídeo, e pediu que da próxima vez ela seja avisada caso alguém não 

queira mais sua ajuda no IGTV, pois ela já tinha pesquisado sobre o tema e estava 

esperando ele entrar em contato com ela. Petiano Felipe explicou que realmente houve 

falha na comunicação, pois como a petiana Nicole se disponibilizou para auxiliar ele 

também ficou esperando ela entrar em contato com ele para a elaboração do roteiro.  

6. IGTV’s - Tutora Luísa relatou que estava preocupada com o conteúdo dos vídeos e 

perguntou ao Grupo se os petianos estavam pedindo alguma orientação para os 

professores das respectivas áreas dos vídeos para produção dos roteiros, pois estes 

teriam mais propriedade para ajudar na construção do conhecimento específico de cada 

tema, principalmente em temas polêmicos ou que exista mais de uma vertente de 

pensamento. Petiana Nicole disse que como o público alvo dos vídeos publicados até o 

momento eram a comunidade em geral e não somente estudantes de Odontologia, não 

foi necessário aprofundar nenhum conhecimento muito específico, por isso em sua 

opinião não era necessário pedir orientação para os professores. Petiana Natália relatou 

que pediu a opinião da Professora Rose para considerações no roteiro do seu IGTV sobre 

Clareamento, e disse que a mesma retornou com considerações e sugestões de 

alterações no roteiro, a petiana relatou que apesar de ter que modificar o roteiro achou 

que as considerações foram importantes. Petiana Camila informou que está com 

dificuldade em alguns pontos específicos do roteiro do seu IGTV sobre Xerostomia, 

Tutora Luísa se disponibilizou a ajudar a petiana. Petiano Daniel disse em sua opinião 

como a linguagem dos IGTV’s é mais informal por ter como público alvo a comunidade 

em geral, caso os petianos peçam ajuda para os professores que tentem adaptar para 

uma linguagem mais simples, sem muitos termos técnicos. 

7. Ata Regimento Interno - Petiana Nicole informou que fez a ata e enviou a versão em 

Word para que o Grupo envie suas sugestões de alteração, e está esperando as 

considerações de todos os petianos presentes na reunião sobre o Regimento Interno 

para enviar a ata em PDF. A Tutora avisou que já enviou suas considerações sobre esta 

ata. 

8. Regimento interno - Petiana Giovanna tentou falar com o Professor Jerônimo para 

marcar a reunião, mas não teve retorno. Estava marcada para segunda, mas ele não 

retornou a tempo quanto ao horário, e agora está remarcada para esta sexta-feira 



(10/07/2020), mas ele ainda não marcou um horário, a Tutora informou que só tem 

disponibilidade após as 15:30 horas neste dia. 

9. Encontro virtual Grupos PET-Odontologia - Petiana Nicole informou que o PET-

Odontologia da Universidade do Ceará está entrando em contato através do Instagram, 

convidando novamente o nosso Grupo para participar do encontro entre os Grupos PET’s 

Odontologia, a petiana pediu um posicionamento do Grupo sobre quem gostaria de 

participar. Petiana Jéssica ressaltou que está no regimento que todos os petianos devem 

apresentar pelo menos um trabalho científico em Evento por ano. As petianas Luana e 

Giovanna G. se disponibilizaram em pesquisar mais sobre o evento e pensar sobre 

submeter um trabalho. 

10. Comissão de Biossegurança Odontologia UFSM - Petiana Natalia informou que as duas 

Professoras da Comissão de Biossegurança do Curso, Professora Mariana Marquezan e 

Tatiana Bernadon, solicitaram que o Informativo do Grupo fosse publicado entre hoje e 

amanhã para que os alunos vejam a entrevista, cedida por elas,  antes da Live que a 

Comissão de Biossegurança irá realizar para divulgar o novo Manual de Biossegurança do 

Curso, pois acreditam que assim os alunos entenderiam melhor o que é e a qual a 

importância desta Comissão, e assim participem da Live. Diante do pedido a petiana 

Natália informou que levaria a questão para o Grupo na reunião administrativa e sugeriu 

que as professoras criassem uma conta no Instagram para melhor divulgação das 

atividades da Comissão. As petianas Natália e Marina, responsáveis pelo informativo 

deste semestre perguntaram a opinião do Grupo sobre o assunto, que decidiu por 

unanimidade que o informativo deve ser publicado na data já decidida pelo Grupo e 

registrada em ata, pois assim será possível publicar ainda neste semestre a homologação 

dos novos Petianos do Grupo no Informativo. A petiana Marina ficou responsável por 

escrever uma carta explicando às professoras a resposta do Grupo e enviará por e-mail 

para aprovação do Grupo. 

11. Simpósio - Tutora Luísa informou que o Professor Jaime Cury não recusou mas também 

não confirmou sua participação, pois já tem um compromisso na data do Simpósio, a 

professora sugeriu que talvez seja melhor convidá-lo em outro momento. Petiana Luana 

entrou em contanto com a palestrante Adriana Zink, que já confirmou a participação no 

Simpósio, a petiana conversará com a palestrante para definir detalhes, também falou 

com o palestrante Thiago Avelar. Petiana Camila entrou em contato com a palestrante 

Adriana Corsetti, que aceitou o convite e irá convidar um colega para realizar a palestra 

com ela. Petiana Nicole entrou em contato com o Professor Daruge, mas o mesmo não 

retornou o seu contato pelo e-mail do PET, a Tutora se disponibilizou a entrar em contato 

com o mesmo. Petiana Nicole também entrou em contato com Projetos Sociais 

relacionados a Odontologia, mas ainda não teve retorno. As petianas responsáveis 

informaram que devido a prorrogação do início das aulas para o dia 13/08/2020, o 

Simpósio poderá ocorrer normalmente como o agendado anteriormente nos dias 5, 6 e 

7 de Agosto. 

12. Documento Sala do PET - A petiana Nicole informou que enviará o documento sobre a 

sala do PET primeiro para a Coordenação do Curso e depois para o NDE. A Tutora disse 

que por fazer parte do NDE, prefere não se envolver com a solicitação a ser encaminhada 

na carta. 

13. Fala Acadêmico - Tutora Luísa informou que o projeto não foi aprovado ainda devido a 

conflito no cronograma e registro dos 5 anos, o Grupo concordou em alterar o 

cronograma e submeter novamente o projeto por 5 anos. A petiana Camila fará a 

alteração e encaminhará para a tutora colocar no portal de projetos a retificação. 



14. Dinâmica do Grupo - Petiana Marina sugeriu que a dinâmica das músicas fosse realizada 

na próxima reunião para que todos do Grupo participem, já que a petiana Gabriela está 

sem conexão de internet nesta reunião. 

15. Caixinha - Petiana marina relatou que avaliou a possibilidade de guardar o dinheiro da 

caixinha em uma conta bancária do Grupo, mas que achou esta alternativa inviável, pois 

quando as atividades presenciais retornarem a dinâmica de ter que ir sempre ao caixa 

eletrônico/ banco será mais complicada do que ter o dinheiro em mãos com ela, devido 

a falta de tempo e distância, e também acha que seria mais complicado para sua 

organização com o dinheiro.  Professora Luísa relatou que seria melhor conversar e 

decidir sobre a Caixinha quando voltarmos para as atividades presenciais, pois agora fica 

difícil saber como será. Petiana Jéssica sugeriu que a Marina fizesse recibos de 

pagamento da Caixinha, já que agora à distância não podemos assinar o pagamento da 

mesma, mas a petiana Marina informou que está guardando os comprovantes de 

depósito na agenda de registro da Caixinha. O Grupo concordou que deve ser feito da 

forma que for melhor para a petiana Marina, que atualmente é a responsável pelo 

dinheiro, mas sugeriu que seria mais seguro se ficasse no Banco, até para evitar algum 

contratempo para a petiana. Mas a petiana responsável reforçou que prefere continuar 

guardando o dinheiro com ela, pois já está acostumada com esta forma e tem mais 

controle da saída e entrada de valores anotando tudo na agenda e anexando os 

comprovantes. Valor atual na Caixinha: 1.015,05. 

16. Novos Projetos: Petiana Giovanna G.  informou que irá retirar o projeto que estava 

responsável do planejamento e petiana Jessica disse que o projeto que ela e a Petiana 

Caroline estavam responsáveis sobre Exames Laboratoriais também não será escrito já 

que a Tutora não achou viável, a Tutora explicou que não achou o projeto inviável, só 

pediu que o Grupo pensasse melhor sobre como aplicar o projeto pois pedir exames 

acarretaria em mais custos aos pacientes, mas a petiana Camilla disse que na verdade o 

objetivo seria apenas de Pesquisa para avaliar qual a conduta dos Cirurgiões-dentistas 

quanto ao pedido de exames laboratoriais, sendo assim a Professora disse que seria 

interessante a escrita deste projeto. Assim, as petianas darão seguimento ao mesmo. 

17. Comprovante de matrícula e Histórico escolar: Tutora ressaltou que todos os petianos 

enviassem por e-mail seus comprovantes de matrícula e históricos, para evitar qualquer 

intercorrência com o MEC. 

18. Próxima Ata/Coordenador/Suplente - 16/07/2020 Luana/Felipe/Giovanna K. 

 

 

ENCAMINHAMENTOS: 

Ausências/Avaliação Justificativas: 

Atualização Geral Pessoal: 

 IGTV 

 LIVES 

 Acampavida 

 Site PET 



 Projetos em geral 

 Demais temas pontuais* 

Relato dinâmica 

Seleção Novos Petianos – comissão 

Relato Reuniões Exatraordinárias – Regimento Interno 

Relato Discussão Artigo 

Relato PET-Live  

Relatório Mensal Junho 

Simpósio – Camila e Nicole 

Intercâmbio PET UFPR – Hanna 

Informativo – Marina e Natália 

Próxima ATA/Coordenador/Suplente 

 

 


